

SAINT-PIERRE



Ils ont allumé le feu

Devenu une tradition, le feu de la Saint-Jean au parc Saint-Pierre, organisé en collaboration avec les comités de quartiers Saint-Leu, La Vallée et Saint-Pierre, avait attiré la foule. Le concert donné par l'harmonie Saint-Pierre à cette occasion (une première) ainsi qu'une météo idéale, ne furent certainement pas étrangers à la réussite de cette manifesta-

tion. Pendant que le bucher chauffait l'atmosphère et le dos du public dans une quasi indifférence, ce dernier se délectant du récital proposé par Hervé Winckels et ses musiciens qui connaissent toujours lors de leurs sorties un énorme succès.

Pour ce feu de la Saint-Jean, ils eurent l'art et la manière d'allumer et d'attiser le feu jusque tard dans la soirée.